



Aus den Verhandlungen des Gemeinderates (März/April 2025)

Jugendförderungsbeiträge an Vereine und Organisationen 2025

Der Gemeinderat Zell hat im Budget 2025 einen Betrag von CHF 41'000.00 für die Entschädigung an die Vereine festgesetzt, dessen Jugendförderungsbeiträge diese Tage ausbezahlt werden. Bei 98'833 Personenlektionen ergibt dies einen Beitrag von CHF 0.387 pro Lektion. Die Abrechnung erfolgt nach dem Reglement vom 1. Januar 2018 und umfasst neben dem Lektionenbeitrag einen Sockelbeitrag von CHF 250.00.

Voraussetzung für die Auszahlung der Beiträge ist die Mitteilung der geleisteten Lektionen und Teilnehmenden und die schriftliche Bestätigung über die Massnahmen, welche via Checkliste Prävention erhoben werden. Die Checkliste ist von allen beitragsberechtigten Vereinen wahrheitsgetreu auszufüllen und der Gemeinde Zell zur Einsicht vorzulegen.

Projekt "Offene Jugendarbeit Zell 2025 - 2030", Abschluss Submissionsverfahren und externe Vergabe

Die Gemeindeversammlung Zell genehmigte am 25. November 2024 das fünfjährige Projekt "Offene Jugendarbeit Zell 2025 - 2030" inkl. einem Kredit von jährlich max. CHF 200'000.00. Dem Gemeinderat wurde durch die Gemeindeversammlung der Auftrag erteilt, das zur Vergabe der Offenen Jugendarbeit notwendige Submissionsverfahren nach den kantonalen Vorschriften durchzuführen und den Vertrag mit dem Zuschlagsempfänger für diese Leistungen abzuschliessen.

Das Submissionsverfahren wurde am 24. März 2025 mit der Offertöffnung beendet. Die MOJUGA, Stiftung für Kinder- und Jugendförderung, Sennweidstrasse 1a, 8608 Bubikon, hat als einzige Dienstleistungsanbieterin am Submissionsverfahren teilgenommen. Die Prüfung der eingereichten Unterlagen hat ergeben, dass sie alle Zuschlagskriterien erfüllt. Die Veröffentlichung der Vergabe erfolgt entsprechend im simap.

Vorübergehende Stellenaufstockung in der Abteilung Gesellschaft

Im Juli 2026 wird eine langjährige Mitarbeiterin in den Zentralen Diensten pensioniert. Um eine junge Mitarbeiterin als Nachfolgerin aufzubauen, wird die dadurch freiwerdende Stelle bereits heute ausgeschrieben, womit das Stellenpensum vorübergehend erhöht wird. Aufgrund der anhaltenden erhöhten Auslastung ist ein guter fachlicher Aufbau innerhalb der bisherigen Pensionen nicht möglich. Damit ist die Einarbeitung beider Personen durch die bisherigen Fachpersonen sichergestellt.

Informationsveranstaltung Stand Hochwasserschutz

Auf eine Kurzinformation zum Thema Hochwasserschutz wird an der nächsten Gemeindeversammlung verzichtet. Stattdessen findet am 9. Juli 2025 um 19.45 Uhr eine separate Informationsveranstaltung zum Stand Hochwasserschutz im Singsaal Hirsgarten in Rikon statt. Die detailliertere Einladung wird zu einem späteren Zeitpunkt publiziert.

Ferner hat der Gemeinderat:

- die Veranlagung diverser Grundstückgewinnsteuern vorgenommen,
- die Absicht, das Gemeindereferendum gegen die steigenden Bildungskosten der Volksschule wo möglich zu ergreifen, sollte die Vorlage verabschiedet werden,
- den Inspektionsbericht Betreibungs- und Gemeindeammannamt Zell-Turbenthal des Betreibungsinspektorats Kanton Zürich zur Kenntnis genommen,
- vom Rücktritt des Feuerwehrkommandanten Roman Siegenthaler per 31. Dezember 2025 und der Wahl von Thomas Kuhn per 1. Januar 2026 Kenntnis genommen,
- die Jahresrechnung 2024 des Zweckverbands Zivilschutz Tösstal genehmigt,
- die Revision der Beitragsverordnung und -reglement der Gemeinde Zell über die familien- und schulergänzenden Kinderbetreuung vorbesprochen,
- die Traktanden für die Gemeindeversammlung vom 16. Juni 2025 verabschiedet.

Claudia Oswald
Gemeindeschreiberin